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Protokoll der LV-Gesamtvorstandssitzung vom 26.05.2014 im Gasthaus „Beckmann“ in 
Wallenhorst
 
Anwesende: Rudolf Heemann, Susanne Brengelmann, Anne Margraf, Angela Sombrofsky, 
Karin Gellermann, Anna Kaltenborn, Glenn Kessner, Hendrik Wichert, Nora Kollmeyer, Janne 
Böckmann, Claudia Temmeyer

Protokollführer: Anne Margraf, Schriftwartin  

Beginn: 19.15 Uhr Ende: 22.30 Uhr

Nächste Sitzung des Gesamt-Vorstandes am: 10.09.14 um 19 Uhr im Gasthaus Beckmann, 
Wallenhorst.

TOP 1) Genehmigung des Protokolls der GV-Sitzung vom 02.03.2014. Das Protokoll wird 
einstimmig genehmigt. 
Es wird darum gebeten, dass Protokoll in Zukunft zügiger zu erstellen, spätestens 4 Wochen nach 
der letzten Sitzung sollte das Protokoll fertig sein und an die Teilnehmer verschickt werden. 

Für das Protokoll der DV 2014 gibt es keine Änderungswünsche. Dieses Protokoll kann auf der 
Homepage veröffentlicht werden mit dem Hinweis, dass es ein vorläufiges Protokoll ist, welches 
auf der DV 2015 erst noch genehmigt werden muss.

TOP 2) R. Heemann berichtet von der JHV in Kamen. 
Zum Thema WM 2013 wurden dem Länderrat, dem Präsidium und der JHV die Zahlen der WM 
2013 dargestellt.
Klaus Paulus hat die Zahlen der WM geprüft und für gut befunden Der Länderrat ist mit dem 
Ergebnis sehr zufrieden. 
Der gesetzte Rahmen in Höhe von 2,5 Mill. Euro ist bis auf eine Abweichung von ca. 30-40.000 
Euro eingehalten worden. Ein großer Teil der Kosten ist durch Werbung für die WM entstanden.

Ein unabhängiges Steuerbüro hatte das Controlling übernommen und bescheinigt, dass die 
Abrechnungen formal richtig sind.
Trotzdem hat der IPZV seine Rücklagen angreifen müssen, die zur Zeit ca. 65.000 Euro betragen.
Dies ist für den Bundesverband zu wenig, so dass evtl. die Beiträge in den kommenden Jahren 
erhöht werden.

JHV: Personalien:
Carsten Eckert: neugewählter Ressortleiter Sport
Mark Tillmann: neugewählter Ressortleiter Richten
Joachim Grundel: neugewählter Schatzmeister



TOP 3) C. Temmeyer berichtet, dass die Vorbereitungen für die Niedersachsenmeisterschaft schon weit 
vorangeschritten sind, allerdings benötigt sie noch sowohl Richter als auch Sponsoren.
Der IPOL und Lingen stellen einen Antrag auf Bezuschussung ihrer Turniere.
Es wird mehrheitlich ein Zuschuss der Niedersachsenmeisterschaft mit 250 Euro und der Weser-Ems-
Meisterschaft mit 100 Euro genehmigt.

Für die Niedersachsenmeisterschaft hat C. Temmeyer schon etliche Ehrengäste (z.B. Kreissportbund, 
Kreisreiterverband, Bürgermeister etc.) eingeladen. Es wird beschlossen, dass Hendrik Wichert und Claudia 
Roenn die Ehrengäste als Abgesandte des Landesverbandes betreuen werden.

TOP 4) J. Böckmann berichtet, dass sie in diesem Jahr 2 Veranstaltungen plant. Die zweite, neu 
hinzugenommene Veranstaltung ist eine Fohlenprüfung. Diese wurde durch Xenia Danner (Mitglied im 
IPOL) beantragt. J. Böckmann hat sie genehmigt. Sie wird am 03.08.14 auf dem Hof von Xenia Danner 
stattfinden. Janne freut sich und hofft auf große Resonanz.

2 Wochen später ist das Zuchtseminar in Lingen mit Marliese Grimm. Einige Anmeldungen liegen schon 
vor, allerdings noch nicht genug.

A. Sombrofsky berichtet von der Sitzung des Breitensportausschuss in Kassel. Im Sept. wird eine 
Wanderrittwoche in den jeweiligen Landesverbänden stattfinden. Für diese Veranstaltung wird es einen 
Zuschuss vom IPZV geben. Sie ist noch auf der Suche nach einem Verein innerhalb des LV, der diesen Ritt 
veranstalten will.

TOP 5) A. Kaltenborn berichtet aus dem Jugendleistungsteam. Das 1. Training hat auf dem Sonnenhof 
stattgefunden, das 2. Training in Lingen und das 3. Training wird Anfang Jul in Belm stattfinden.

FEIFYC: Helen und Nora Claas haben Interesse, zum FEIFYC zu fahren. Es findet kein Sponsoring seitens 
des LV statt.

Für das Leistungsteam ist kein aktueller Sponsor vorhanden. 
Bei der nächsten GV-Sitzung wird C. Temmeyer Tipps und Tricks bezüglich Sponsoring und Abrechnung; 
Bezuschussung vom Landessportbund bzw. Kreissportbund etc. verraten.

TOP 6) C. Temmeyer und R. Heemann haben noch nicht gemeinsam mit dem PSV-WE verhandelt. C. 
Temmeyer hat aber mit Herrn Meyer gesprochen. Dieser hat ihr erklärt, das der PSV-WE auch einiges der an 
ihn geleisteten Zahlungen an die FN weitergeben muss.
An der Lösung dieser Aufgabe wird weiter gearbeitet.

Auf die Frage nach einer Datenschutzerklärung antwortet R. Heemann, dass sie angekommen ist, er sie aber 
nicht präsent hat. Er wird sie heraussuchen.

TOP 7) Der nächste Termin für eine Gesamtvorstandssitzung wird auf den 10.09.14 festgelegt, wieder im 
Gasthaus Beckmann

S. Brengelmann weist darauf hin, dass sie in diesem Jahr ihr 25jähriges Hofjubiläum feiert. Dies wird 
wahrscheinlich im Oktober stattfinden.


